



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

# JUSTICIA

Síntesis informativa



## Resguarda Fiscalía las cajas negras

ARIANNA ALFARO

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) trabaja en la integración de la carpeta de investigación tras el accidente ocurrido en el túnel de la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, así como en las cajas negras que ya están bajo resguardo de los peritos.

Personal de la Policía de Investigación (PDI) "llevó a cabo el aseguramiento de las cajas negras, además de que supervisó el retiro y traslado de vagones, mientras que peritos han recopilado los indicios necesarios para la determinación de los dictámenes correspondientes", informó la FGJ en un comunicado de prensa.

El Ministerio Público dio intervención a la Policía de Investigación y a la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, que llevarán a cabo el análisis de las cajas negras y el lugar de los hechos.

La FGJ expresó su "solidaridad con las familias de las víctimas, con quienes nos hemos mantenido en contacto para brindarles el acompañamiento jurídico y psicológico necesario", según el documento.

La Fiscalía también dijo que el cuerpo de Yaretzi, fallecida en el accidente del sábado, fue entregado a sus padres.

Asimismo, informó del trabajo que ya llevan a cabo las células multidisciplinarias en la Dirección General de Atención a Víctimas de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género, quienes visitaron los diferentes hospitales donde se encuentran los heridos.

También los Fiscales y Ministerios Públicos de la Coordinación General de Investigación Territorial han tomado diversas declaraciones para integrarlas a la indagatoria y continúan recabando las testimoniales necesarias.

**La Fiscalía** dijo que el cuerpo de Yaretzi, fallecida en el accidente del sábado, fue entregado a sus padres

11719  
260 6 1611

JAIME LLERA



**La Fiscalía** capitalina integra la carpeta de investigación del accidente

**AL FRENTE DE LA FGJCDMX**

# Por ineficacia piden cabeza de Godoy

**METRO**JAVIER VILLEGAS  
GRUPO CANTÓN

○ Critican falta de avances en temas del metro y muerte de hermanas por coladera abierta

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Derivado del nulo avance en las investigaciones que ha solicitado la oposición con respecto a temas como agresiones sexuales, corrupción y negligencia que ha causado muertes en la Ciudad de México, el PAN y la Asociación Parlamentaria Ciudadana (APC), manifestaron su preocupación por los retrasos en la FGJCDMX.

Al respecto, la diputada Daniela Álvarez Camacho urgió para que se haga justicia para las familias de la Línea 12 y 3, así como los más de 70 feminicidios en la capital durante 2022 y para las hermanas que murieron por falta de una coladera en Iztacalco, donde tampoco hay detenidos.

De su lado, Álvarez Camacho, vicecoordinadora de la APC, afirmó que debe parar el tema de la persecución política y de estar sembrando delitos a quienes, de acuerdo a Morena, son opositores.